

### 3. Ökumenischer Impulstag bewegte die Gemeinschaft

29.09.2022 10:22 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

### 3. Ökumenischer Impulstag bewegte die Gemeinschaft



**Insgesamt 120 Menschen aus den unterschiedlichsten Stadtteilen und Kirchengemeinden kamen am 24. September im Gemeindehaus der Ev. Kirchengemeinde Dorsten zusammen.**

Dabei haben insgesamt sechs verschiedene Gemeinden diesen Impulstag mitgestaltet. Das Motto lautet „Gemeinschaft, die bewegt“ und neben einem gemeinsamen Frühstück gab es verschiedene Kurzimpulse und Musikbeiträge. Auch Bürgermeister Tobias Stockhoff hat dabei einen Impuls zum Thema „Hunger nach Frieden“ gehalten. Im Rahmen des Impulstages werden auch verschiedene Initiativen unserer Stadt vorgestellt und so hat Altbürgermeister Stockhoff den „Hospizdienst Dorsten“ vorgestellt.

Das Netzwerk Mission Dorsten möchte die unterschiedlichen Kirchen in Dorsten zusammenbringen und gemeinsam als Christen wieder an Strahlkraft gewinnen. Nähere Informationen finden Sie unter [www.mission-dorsten.de](http://www.mission-dorsten.de)

*Text: Netzwerk Mission Dorsten*

